

14.08.2019

Wichtiger Hinweis zu den Teamoffiziellen

- 1) Die Eintragung im DFBnet wird vermutlich erst Ende August freigeschalten werden. Bis dahin müssen die VW und Feldverweise unter besondere Vorkommnisse eintragen.
- 2) Der Spielertrainer gilt auf dem Platz als Spieler, d.h. bei einer evtl. Verfehlung der Bank wird der dort höchstrangige Offizielle (Co-Trainer) bestraft und nicht der Spielertrainer, der gerade auf dem Platz ist. Ansonsten kann der Spielertrainer aber sowohl Gelb als Trainer und bei erfolgter Einwechslung dann direkt Gelb/Rot (als spielender Spielertrainer) bekommen. Er nimmt quasi seine Vorbelastung als Trainer mit aufs Spielfeld.

Gez. Musick